

Editorial

50º aniversario de **Kasmera**

En Septiembre del presente año **Kasmera** cumplió el 50 aniversario de su primera edición, motivo por el cual los días 26 y 27 de este mismo mes hicimos una misa de acción de gracias, entrega de reconocimientos, actividades científicas y un sencillo compartir.

La creación de esta revista fue en 1962 por idea del Dr. Adolfo Pons Romero, Jefe del Departamento de Medicina Tropical y Microbiología, con el objetivo de publicar artículos de esas especialidades.

La denominación de **Kasmera** fue en honor a la Estación Biológica del mismo nombre, ubicada en un caserío indígena a orillas del río Yaza, en la Sierra de Perijá y en donde se realizaban actividades médico-sociales para los indígenas de la región. En estas actividades participaban miembros del Departamento, entre quienes cabe destacar al Dr. Gerardo Vargas Morales.

El Dr. Adolfo Pons fue el primer Director/Editor de la revista manteniéndose en esta dirección hasta 1978. Desde 1979 hasta 1997, la conducción de **Kasmera** estuvo a cargo del Dr. Ricardo Soto Urribarrí. En 1998 y hasta Julio 2000, el Dr. Reyes Alirio Torres asume la dirección de la revista. A partir de Septiembre del año 2000, tal responsabilidad fue asignada a mi persona.

La edición de la revista se ha regularizado y en la actualidad es semestral. Se han publicado más de 400 manuscritos entre artículos originales, en su mayoría, revisiones y notas. Estos manuscritos al principio correspondían principalmente a los profesores del departamento. Sin embargo, investigadores de diversas universidades nacionales se han interesado en publicar en nuestra revista, ya que es reconocida por el Programa de Estímulo al Investigador e Innovador y clasificada como revista tipo A por el Fondo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (FONACIT); además está indizada en prestigiosos índices y bases de datos entre los cuales se encuentran Scielo, Lilacs y Science Citation Index. Debo resaltar la labor de Serbiluz, que a través de un arduo trabajo han creado un portal, Revicyh, para las revistas de LUZ.

Durante estos años hemos contado con el apoyo financiero de la Facultad de Medicina, CONDES y FONACIT, con la colaboración de destacados profesores de los departamentos de las especialidades de microbiología, parasitolo-

gía y medicina tropical, de las escuelas de Medicina y Bioanálisis de Facultad de Medicina de LUZ, así como también de profesores e investigadores de otras Facultades de LUZ y otras Universidades Nacionales e Internacionales, a través de publicaciones, participación en el Comité Editorial y/o Comité Científico; de valiosas asistentes secretariales quienes han permitido una mejor organización y actualización en el área de la Informática a la revista y amigos que nos han apoyado en labores de mensajería entre otras.

Nuestros esfuerzos para vencer las dificultades económicas y la lucha que representa la edición de una revista en este medio han permitido el reconocimiento que hemos alcanzado.

No puedo despedirme sin dar las gracias a Dios por la fortaleza que nos ha dado, para perseverar en nuestros objetivos y a nuestros colaboradores y amigos que permitieron llegar a **Kasmera** al quincuagésimo aniversario.

Esperamos poder continuar con el apoyo de ustedes, ya que aun restan importantes batallas.

Feliz Navidad y Prosperidad en 2013.

Dra. Belinda Calvo.

Editora